



Vuelven a caer precios del petróleo

Description

(Londres) Los precios del petróleo volvieron a caer hoy mientras los operadores de materias primas se mantienen expectantes ante los posibles cambios en las tendencias del mercado.

El crudo perdió cerca del uno por ciento el martes, debido al aumento de la oferta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) y los temores de una demanda mundial más débil.

Dichos elementos contrarrestaron la preocupación por las amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a India por sus compras de crudo ruso.

La OPEP+, acordó el domingo aumentar el bombeo en 547 mil barriles por día (bpd) para septiembre, medida que pondrá fin a su recorte de producción más reciente antes de lo previsto.

Los futuros del Brent declinaron 70 centavos, uno por ciento, a 68,06 dólares el barril, y los del West Texas Intermediate restaron 79 centavos, 1,2 por ciento, a 65,5 dólares. Ambos contratos cayeron más del uno por ciento el lunes para establecerse en su nivel más bajo en una semana.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025